

Tres sellos impresos por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre galardonados en la Conferencia General de la GPSPA

Los sellos de Correos dedicados a la Catedral de Tarazona, al Parque Nacional de Sierra Nevada y al 1100 Aniversario de la Fundación de Reino de León 910-2010, premiados en la categorías: “Mejor Sello Calcográfico”, “Mejor Sello de Huecograbado” y “Sello más Innovador”

Tres sellos de Correos, impresos por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre – Real Casa de la Moneda, han sido premiados en la Conferencia General de la Government Postage Stamp Printers' Association (Asociación de Impresores Estatales de Sellos de Correos), que se ha celebrado del 23 al 27 de septiembre en Lisboa (Portugal). El sello de la Catedral de Tarazona, emitido en 2011, ha



ganado el primer premio en la categoría de “Mejor Sello Calcográfico”, el sello dedicado al Parque Nacional de Sierra Nevada de la emisión Espacios Naturales de España 2010 ha obtenido el segundo premio de “Mejor Sello de Huecograbado” y el sello conmemorativo del 1100 Aniversario de la Fundación de Reino de León 910-2010 de la emisión Efemérides 2010 ha conseguido el tercer premio de “Sello más Innovador”.





Real Casa de la Moneda
Fábrica Nacional
de Moneda y Timbre

El concurso, dividido en las categorías de Calcografía, Huecograbado, Offset, Combinado, Emisiones Múltiples y Más Innovador, estaba abierto a los sellos emitidos durante los años 2010 y 2011. Cada miembro puede presentar un sello a cada categoría y realiza una votación otorgando tres, dos o un punto a los mejores sellos de cada apartado, no pudiendo votar a su país. El país que obtiene más puntos por categoría obtiene el premio.

La Asociación de Impresores Estatales de Sellos de Correos

Formada actualmente por veintiún países, la asociación nace en 1986 por iniciativa de los Estados Unidos con la idea de crear un foro que facilite el intercambio de información entre los fabricantes de sellos de correos de todo el mundo. Sus reuniones, que se celebran cada dos años en forma de conferencia, son un lugar abierto al debate sobre las tendencias de desarrollo futuro de los efectos postales y donde cada país presenta los logros tecnológicos en el campo de la producción de sellos. La próxima reunión será dentro de dos años en China.